

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) TP 2020/2021
(KOMBINASI)**

Nama Sekolah : SMKN 1 LAMBU
Mata Pelajaran : Dinas Jaga /P2TL
Kelas/Semester : XI/ Genap
Materi Pokok : Aturan 27-31 Tentang Sosok Benda
Alokasi Waktu : 3 x 45 menit (1 X Pertemuan)

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui Pembelajaran dengan aplikasi WAG dan kegiatan Tatap Muka terbatas Peserta didik dapat Mengidentifikasi Aturan 27-31 tentang Sosok Benda

B. MEDIA PEMBELAJARAN DAN SUMBER BELAJAR

Media : SmartPhone android, Whatsapp Group
Sumber belajar : Buku Peraturan Pencegahan Tubrukan di Laut 1972 dan internet

C. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Daring Melalui Aplikasi WAG	Luring Berkunjung ke kelompok terbatas atau sebaliknya
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> Melakukan salam pembuka dan menanyakan kabar peserta didik untuk tetap melaksanakan protocol kesehatan dalam usaha pencegahan covid 19 Mengecek kehadiran peserta didik Memotivasi peserta didik untuk tetap semangat belajar walau dalam situasi pandemi covid 19 Menyampaikan materi yang akan dipelajari yaitu Aturan 27-31 Tentang Sosok Benda Mengirimkan materi melalui aplikasi WAG maupun tatap muka terbatas dalam bentuk file pdf tentang Aturan 27-31 Tentang Sosok Benda. 	<ol style="list-style-type: none"> Melakukan salam pembuka, berdo'a bersama dan menanyakan kabar Peserta Didi Mengecek kehadiran peserta didik Memberi motivasi untuk tetap semangat mengikuti kegiatan pembelajaran dan menghimbau peserta didik untuk selalu menjaga kesehatan dan kebersihan ditengah pandemi covid-19, serta selalu menerapkan protokoler covid-19 (menggunakan masker, selalu mencuci tangan dengan sabun dan menjaga jarak) saat keluar rumah. Menyampaikan materi ajar, tujuan pembelajaran dan kegiatan pembelajaran yang akan dilaksanakan
Inti	<ol style="list-style-type: none"> Meminta peserta didik untuk mencermati materi yang telah diberikan Memberikan kesempatan peserta didik untuk mempelajari materi secara seksama melalui whatsapp group Memberikan soal-soal yang berkaitan dengan Aturan 27-31 Tentang Sosok Benda. 	<ol style="list-style-type: none"> Meminta peserta didik mencermati materi materi yang telah diberikan Meminta peserta didik untuk menanyakan hal-hal yang tidak dimengerti berkaitan dengan materi yang telah disampaikan Menjawab pertanyaan yang diajukan peserta didik Memberikan soal-soal yang berkaitan dengan Aturan 27-31 Tentang Sosok Benda.
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> Memberikan apresiasi kepada peserta didik melalui whatsapp group Mengakhiri pembelajaran daring dan menyarankan kepada peserta didik agar tetap dirumah aja selama masa pandemi covid 19 Menyampaikan materi pembelajaran pada pertemuan berikutnya 	<ol style="list-style-type: none"> Membimbing peserta didik membuat kesimpulan materi pembelajaran Melakukan refleksi dengan peserta didik atas manfaat proses pembelajaran yang telah dilakukan Melakukan evaluasi Menyampaikan materi pembelajaran pada pertemuan berikutnya

D. Penilaian

- Penilaian sikap : Penilaian observasi berdasarkan pengamatan sikap sosial dan spiritual peserta didik.
- Penilaian pengetahuan : Test Tertulis dalam bentuk soal uraian
- Penilaian keterampilan : Penilaian portofolio yaitu kumpulan aktivitas pembelajaran yang dilaksanakan peserta didik selama proses pembelajaran berlangsung

**Mengetahui,
Kepala Sekolah**

**Lambu, Juni 2020
Guru Mata Pelajaran**

**Jufriadi, SE.,M.Si
Nip.**

M. Olan Wardiansyah, S.Pel.,M.Pd.